

# 本城っ子の風



## ■ 水泳記録会でのがんばり

たくさんの感動を与えてくれたリオ オリンピックが本日で終わります。日本人の活躍は、すばらしかったです。特に柔道では、12個のメダルをとりました。その柔道の監督は、宮崎県出身の井上康生さんでした。県民として、誇らしいですね。



さて、串間市でも水泳記録会がありました。本校から、5・6年生が参加し、4種目が6位までに入りました。最後まで、諦めずに泳ぐ姿は、オリンピックの選手に負けないぐらいのがんばりでした。

入賞した5名は、下記の児童です。

- ★ 5年生男子・50M平泳ぎ  
**第4位 蓑輪 詩音さん** 1分9秒5
- ★ 6年生女子・25M平泳ぎ  
**第1位 三百 由莉さん** 28秒3
- ★ 6年生女子・50M平泳ぎ  
**第3位 三百 由莉さん** 1分0秒0
- ★ 6年生女子・100Mリレー  
**第3位 田中 咲妃さん**  
**山口 彩華さん**  
**三百 由莉さん**  
**川崎 瞳さん** 1分33秒0

## ■ 小中合同「薬物乱用防止教室」

7月14日(木)に本城中学校体育館で薬物乱用防止教室がありました。本城中学校全生徒と本校5・6年生が参加しました。

日南保健所から、薬剤師さんが来校し、薬物の恐ろしさについて話してくださいました。

今、薬物が簡単に手に入る時代です。子どもの頃から、その恐ろしさを学び、薬物に手を染めないことの大事さを学ぶのは、大変よいことでした。



## ■ 稲刈り体験・5年生

8月1日(月)に5年生が稲作実習田で稲刈りをしました。4月に4年生と共に植えた苗が見事に実りました。昔の機械を使っ

ての脱穀も体験しました。お米をつくっている家庭もあり、



よく手伝っているからでしょうか、慣れた手つきで作業できる児童が多かったです。

## ■ サマースクール(5年生対象)

5年生を対象としたサマースクールを実施しました。本校では、昨年度から実施しています。なぜ、5年生かという、9月に入ってすぐ、「みやざき学力調査」があるからです。児童は、私語もなく、集中して取り組んでいました。



前半は、7月に3日間、後半は、8月に5日間実施しました。後半は、夏休みの宿題が中心でしたが、間に合うか心配な児童もいました。

## ■ 碧の盆(いこいの里祭り)

8月15日に第1回碧の盆(いこいの里祭り)がありました。前まであった「いこいの里祭り」の復活でした。鎌田青少協会長が中心となって、開催されました。

本校児童の姿がたくさん見られ、にぎやかな祭りとなりました。盆踊りでは、本校児童が中心となって、踊りました。圧巻だったのは、職場対抗歌合戦で、本校から、土橋潤哉先生が出場し、「スリル」を熱唱したことです。娘さんもバックダンサーとして踊ってくれました。そして、審査発表。本城小・中チームは、見事第1位でした。



## ■ 本城小学校HP・リニューアルオープン

7月26日より、リニューアルオープンしました。今までよりも内容が充実し、見やすくなりました。是非、閲覧ください。

※ 「串間市立本城小学校」で検索してください。

## ■ 9月の行事予定

- ・5日(月)・6日(火) みやざき学力調査
- ・11日(日) 参観日・中学校文化祭に参加
- ・14日(水) バースデー給食
- ・15日(木)・16日(金) 修学旅行、読書ボランティア
- ・16日(金) 串間史を学ぶ(3年生)
- ・20日(火)・29日(木) 太鼓練習
- ・23日(金) 読み聞かせボランティア